

## 第5回地域セミナー

### 「さなぼり会」開催

6月28日、永野公民館で地域セミナー「さなぼり会」が開催されました。

この「さなぼり会」はみんなが意識をもつて、郷土を大切にする心をもつてほしいと始まり今回が5回目。約120名が参加し、関東永野会からも2名が参加されました。

今回は「ハーモニカ人生」と題し永野ハーモニカ教室講師の乙須初男さんが、演奏を交えた講演をおこないました。

乙須さんは今年81歳。74歳からハーモニカを始められたそうで「ハーモニカは私たちに最も近い楽器です。いつも心にやすらぎを与えてくれます。多くの人に広めたい。」と話されました。またハーモニカを吹きながらみんなで合唱をおこなうなど、楽しい講演会となりました。

また当日は地域婦人会の方々との協力により伝統料理が並び、また上別府ユキさんふんする「田の神」も登場し大いに会場を沸かせました。

## 世界がもっと身近に 地域がもっと便利に

6月17日、町地域インターネット導入促進事業（地域インターネット）のオープニングセレモニーが役場第一会議室でおこなわれました。

インターネットとはインターネット技術を利用して構築される情報通信網のことと、今回下記の内容が整備されました。  
①各校区公民館、各小中学校および役場各課にパソコンが設置され光ファイバーを利用した高速通信環境の整備  
②ホームページの更新（詳細は広報さつま5月号で紹介）インターネットカメラの整備  
③IP電話23台の設置で町内施設間での無料通話が可能  
式典の中で山口町長は「地域の方々に便利になったといわれるよう施設が十分生かされ、また地域の福祉向上などにも役立つよう充実した利用をしていきたい。」とあいさつしました。



▲ライブ（実況中継）カメラの電源を入れる山口町長



▶焼き鳥としゃもじを持つ「田の神」

6月12日、中津川熟年者学級の会員が、活動の一環として中津川公民館に花を植えました。当団は13名が参加し、午前中マリーゴールドとサルビア約500本を、公民館の周辺と、中庭に置くフラー・ポットに植えました。

中津川公民館長の宮脇芳忠さんは「地域の方々の協力で、中津川公民館はいつも花がき

中津川公民館が花でいっぱいに

れいに咲いています。地域が美しいと気持ちがいいですね。」と話していました。



中津川小五年 森 亮太君 今日は、親子ふれあいがありました。原子力発電所について勉強になりました。

ガラツパ公園では、にしめまくできるかなと思つたけど食べまくりました。ボーリングをしました。去年よりうお母さんが2位で「ホットサンド」を作る物が当たりました。

とうまいかないことだつてたまにはあると思います。友達を作つていつください。友達となかなかうまくいかな人ももう一度自分の友達のことについて考え仲良く生活していくください。これからも友達の輪を広げていつて自分にあう、本当の友達を見つけてみてください。

そうなつた時、薩摩中学校はいじめのない学校になつていくと思います。いじめ一つない学校を目指していきたいです。